

Flussregenpfeifer

Ein Kollege von mir hat es, wie ich finde, genau auf den Punkt gebracht:
Weil die Dynamik in der Flußlandschaft verlorengegangen ist, sieht man
Flussregenpfeifer fast nur noch auf dem Durchzug an Sanduferbänken und auf
Gleithanginseln bei Niedrigwasserständen am Fluß. - Wenn in den
Naturschutzgebieten nur oder hauptsächlich für die Natur gewirtschaftet
würde, hätte der Flussregenpfeifer auch dort eine Siedlungschance (Anlage
von Flachseen als Futterquelle; mit dem anliegend zur Düne aufgebauten,
vegetationsfrei gehaltenen Bodenaushub ergibt sich ein potentieller
Brutplatz) Text von Thorsten DrÄ||se

von Thorsten DrÄsse